

今日の午前中はいつもと同じように BLS にて授業を受けていました。内容はというと、文法の説明(今日は仮定法と未来表現)を受けてから与えられた単語を用いて英文を作るというものでした。この文法自体は 1 年次に習っているのですが、「難しくてついていけない」という声が聞こえてきたのでこちらも少し不安になりました。実際、他国からの生徒の何人かは授業についていけないなどの理由から欠席しているからです。しかし、流石は万代高校の生徒。不平不満を口にしても、全員授業には出席しています。午後の活動では近所にあるスポーツセンターでバスケットボールやバドミントンでこの数日間のストレスを発散していました。



さて、今日は 18 時 30 分から市街地にある DISCO でダンスパーティーがありました。最初は「踊れずに隅っこでずっと座りっぱなしになるかもしれない」と危惧していましたが、3 年生女子 4 名が他国の生徒に先んじて踊り出し、彼女たちの周りに歓声を上げるイタリア人やスペイン人の女の子たちの輪ができたのを見て、とても誇らしい気分になりました。20 時過ぎには万代高校のほぼ全員が音楽に合わせて踊っていました。

\*ちなみに、イギリスの高校生にとって DISCO はごくあたりまえの遊び場なのだそうです。日本というカラオケ店のような感覚なのかもしれません。

右の写真はパーティーが終わり、ホストファミリーを待っているところです。20 時 40 分に撮った写真ですが、ご覧のとおりイギリスの空はこの時間帯はまだ非常に明るいです。ただし、この時点の気温は 12°C でした。体調不良を訴える生徒がこれまでに一人もいないのが不思議なほど、寒い日が続いています。



(報告者:渡邊大介)